

EL ALCAZAR

ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal

Año I

Toledo 27 de Octubre de 1936

Núm. 88

A MADRID SE LE HA CERRADO OTRA SALIDA

EMPIEZA EL SITIO DE GIJÓN

Nuevo avance en el sector de Peguerinos

LA NUEVA ESPAÑA Y LA POLÍTICA EXTERIOR

El triunfo definitivo de las armas nacionales, no traerá consigo el reposo, bien al contrario, obligará a un redoblamiento de todas las actividades, muchas de las cuales se hallan ahora, naturalmente, desatendidas, por ir todo dirigido al fin supremo de la victoria militar, y a todo lo que en los frentes y en la retaguardia, en lo material y en lo moral, puede contribuir a lograrla.

Llegada la paz, España no tendrá sólo que rectificar la desastrosa política interior seguida durante los últimos años, sino que tendrá que renovar su política externa. Mejor dicho, tendrá que crearla, ya que ha sido hasta ahora totalmente inexistente.

Hay que empezar por cultivar en nuestras clases cultivadas la afición al estudio de las cuestiones de política internacional, única manera de crear un núcleo de gentes enteradas, capaces de imprimir una orientación en esta primordial rama de la política del Estado.

En los tiempos de la gran España, la preocupación de nuestros reyes y de nuestros gobernantes, se dirigía de preferencia a la política exterior, como la de todo hombre físicamente sano se dirige a la vida de relación con sus semejantes. Sólo el que está enfermo se encierra en sí mismo y piensa continuamente en el funcionamiento de sus órganos. Los pueblos enfermos, los pueblos degenerados, sólo se ocupan de sus divisiones y de sus pequeñas cuestiones interiores, mientras que los pueblos grandes, los pueblos de vocación Imperial, dirigen sus principales esfuerzos a situarse en cabeza de sus pares, como el hombre sano trabaja para estar con honra entre sus semejantes.

La situación geográfica de España, situada entre dos continentes, el estar en la entrada del mar Mediterráneo—el más disputado en el curso de la historia—, el tener los puertos de Europa más próximos a los de América del Sur, son razones más que suficientes para que España no permanezca indiferente ante ninguno de los problemas que en el mundo se plantean. Y sin embargo, cuántas veces no hemos visto a nuestro país, y, lo que es peor, a nuestros políticos e intelectuales ignorar en absoluto lo que acontece más allá de nuestras fronteras?

¿Quién se preocupó en España, por ejemplo, de la Conferencia que se reunió este año en Montreux (Suiza) para tratar de la cuestión de los estrechos Bósforo y Dardanelos? No lo hicieron más allá de media docena de personas. Y, sin embargo, piénsese que la solución de aquel problema fué favorable a Turquía y, de consiguiente, a Rusia, su aliada, y que, por tanto, si en el momento actual los Soviets se retiraron del Comité de neutralidad de Londres y ayudaban descubiertamente a los rojos españoles, sus buques podrían llegar rápidamente y sin tropiezos desde el Mar Negro hasta las puertas del Levante español, gracias a aquella Conferencia que puso virtualmente en su mano las puertas del Mediterráneo.

Nuestro César Carlos I, nuestros reyes, nuestros antiguos gobernantes, jamás hubieran considerado con indiferencia un problema que, de cerca o de lejos, pudiera afectar a sus dominios y mucho menos si tenía por objeto el Mare Nostrum.

La nueva España ha de seguir en esto, como en todo, la traza Imperial de sus antepasados.

Principales hechos de armas del Ejército español desde que comenzó la campaña

En las provincias de Madrid, Alava, Segovia: Se ha conquistado totalmente la provincia de Avila, y principalmente se venció en el Alto de León, Robledo de Chavela, San Martín de Valdeiglesias, Navalperal de Pinares, Cebreros, El Tiemblo, Puerto y pueblo de Somosierra, Rascafría, Navas del Rey, Aldea del Fresno, etc...

Provincia de Toledo: Está conquistada toda la margen derecha del Tajo y se venció al enemigo en Puente del Arzobispo, Talavera de la Reina, Escalona, Maqueda, Santa Cruz de Retamar, Oropesa, Torrijos, Almorox, Illescas, Boróx, etc., liberando Toledo y a los defensores de su Alcázar.

Provincia de Badajoz: Conquistada toda la provincia, derrotándose al enemigo principalmente en la capital, Mérida, Almendralejo, Frejenal de la Sierra y Jerez de los Caballeros.

Provincia de Guadajara: Se avanza sobre la capital de la provincia y se ha conquistado Hien-delacaina, Atienza, Sigüenza.

Provincia de Huelva: Dominada la provincia, venciendo la única resistencia que hubo en la zona minera de Riotinto.

Provincia de Córdoba: Se derrotó al numeroso enemigo que presionaba sobre la capital, y además en Villaviciosa, Cerro Muriano y en toda la zona Minera de Puertollano y Pueblonuevo del Terrible.

Provincia de Zaragoza: Se rechazó al enemigo hacia Cataluña, venciendo en Belchite, Leciñena, Perdiguera y otros puntos de la provincia.

Provincia de Teruel: Entre otros varios puntos se derrotó al enemigo en Corbalán.

Provincia de Huesca: Se liberó a la capital de provincia de la amenaza de los marxistas, rechazándoles vencidos en dirección a Lérida.

Provincia de Guipúzcoa: Conquistada por el Ejército toda la provincia y venciendo principalmente en Tolosa, San Sebastián, Irún, Behobia, Azpeitia, Mondragón, Orío, Zumaya, Elgoibar, Plasenca de las Armas, Vergara, etc...

Provincia de Asturias: Liberada la capital del cerco puesto por los mineros marxistas y conquistada más de la mitad de la provincia, librándose de acciones principalmente en Grado, Tineo, Luarca, Monte Naranco, Salas y otros muchos.

Han sido bombardeadas por nuestra Escuadra, Barcelona y Valencia, y se domina completamente el Estrecho de Gibraltar.

La Aviación ha bombardeado Madrid (varias veces), Málaga, Bilbao, los aeródromos de Getafe, Villalba, Cuatro Vientos, Barajas, Málaga y otros varios.

No argumentamos con falsedades. Todo es fácilmente comprobable. El que esto lea y esté en la zona marxista, debe tratar de comprobar la veracidad, y si así lo hace, comprenderá que los dirigentes le engañan y ocultan la verdad.

Se constituye en medio del mayor entusiasmo el Requeté auxiliar de Toledo

Un importante acto en la Comandancia de Requetés.--Numerosa concurrencia

En el local de la Comandancia de Requetés se verificó anoche un interesante acto para constituir el Requeté auxiliar.

La concurrencia fué muy numerosa. Personas de toda condición social y pertenecientes a diversas profesiones, desde las más distinguidas a las más modestas, respondieron espléndidamente al llamamiento.

Presidió la reunión el jefe militar de los Requetés, teniente coronel señor Dusmet, al que acompañaban el jefe provincial, señor González de Gregorio; el capitán señor Sanz de Diego, y el capellán de Requetés.

En primer término, el señor González de Gregorio leyó algunos párrafos, especialmente aplicables al caso, del Devocionario del Requeté, y seguidamente dirigió la palabra a la concurrencia, pronunciando un elocuente y sustancioso discurso.

Señaló la necesidad de organizar con toda actividad los servicios auxiliares, a cargo de personas que sustituyan a los requetés activos, y al efecto requirió a todos para que prestasen su concurso.

En el acto fué aceptado el requerimiento por los concurrentes, y se fijaron inmediatamente las horas para los servicios que a cada requeté auxiliar le sean asignados.

Después el capellán de Requetés pronunció un brillante discurso, glosando el lema de la Comunión tradicionalista. Habló de Dios, de la Patria y del Rey, y señaló la relación entre estos conceptos, añadiendo que el Requeté tiene una misión esencial que jamás debe olvidar. Es el que preferentemente debe ofrecer la nota

(Sigue en tercera página)